

令和4年度 第一回 看護師部会を終えて

先日、令和4年度第一回看護師部会を開催しました。
3連休にも関わらず29名の方にご参加いただきました。

会員の方から事前にいただいていたご質問について、相原先生を中心に皆で話し合いをすることで気付くこともあり知識を深めることができました。また、参加された数名の方からは近況報告もうかがうことができ仲間づくりの場にもなったと思います。

終了後、ご参加いただいた方から以下のような感想をいただきました。
ご本人のご了承をいただき一部抜粋してご紹介いたします。

『本日は、相原先生をはじめ、皆様の貴重なお話や体験等聞かせていただき、たくさんの学びを得ることができました。(中略)自分自身が主催する認知症カフェでのアロマの導入を少しずつ行なっていますので、そこで活かしていけるよう学びを深めていきたいと思えます。(中略)今後も、まだまだ色々お話をうかがい、学びを深めていきたいと思えますので、よろしく願いいたします。』

学会員の皆さまも是非看護師部会にご参会ください。看護とアロマセラピーについて皆で学びを深め、情報交換をしましょう！

次回、第二回 看護師部会 は10月を予定しております。
有意義な時間となるような企画にしようと思っております。詳細がきまりましたらメルマガでお知らせをいたしますので楽しみにしてください。

7月19日
看護師部会 横田実恵子